

Gaëlle BESSIN
1 rue du Raccourci
F - 57940 VOLSTROFF
Tel : +336.85.01.118.89
Mail : gaelle.bessin57940@gmail.com

Metz, le 08/10/2024

A : Médecins du Monde Luxembourg
4, rue Berwart
L-4043 Esch-sur-Alzette

Objet : Candidature DIRECTRICE GENERALE

Madame, Monsieur,

Postuler sur l'offre d'emploi de directrice générale de l'ABSL Médecin du Monde Luxembourg, c'est adhérer et partager des valeurs humaines, dans lesquelles je me suis pleinement retrouvée, tant dans les missions proposées, au regard de mes différentes fonctions professionnelles, que dans la philosophie et l'éthique développées.

En effet, j'ai successivement occupée des postes de responsables d'associations dans différents domaines du social - insertion sociale et professionnelle.

Ces nombreuses expériences m'ont amenée, depuis près de 2 ans, à diriger le service de gestion des bénéficiaires du RSA sur les Territoires de Metz et Thionville. Et à ce titre, ce sont plus de 14.000 bénéficiaires, en champ social ou en champ professionnel, auxquels il me faut proposer une solution d'accompagnement personnalisé. Ces missions nécessitent d'apporter un regard objectif, complet et Humain de la situation de la famille, avec notamment une prise en compte des avis des assistantes sociales, le placement éventuel d'enfants, les difficultés d'intégration, les freins divers...

Ayant construit mon parcours depuis le terrain vers les fonctions administratives, je garde à l'esprit que les postes d'encadrement associatif nécessitent, en plus de la bienveillance naturelle et de l'écoute des publics, un esprit de chef d'entreprise, dont les motivations doivent être d'ordre financières, budgétaires et managériales.

Travailler dans le social relève de la vocation et impose des savoir-être dont l'empathie et la patience, pour autant le rôle de directeur d'association sociale impose lui de savoir compter, harmoniser, piloter, coordonner, négocier, anticiper, informer, valoriser et aussi communiquer, gérer...

Tous ces verbes d'actions, et la liste est loin d'être exhaustive, j'ai appris, grâce à mon riche parcours, à les développer, les mettre en pratique... en effet, le responsable de service social est un funambule, qui doit prendre en compte des problèmes humains, souvent lourds, des publics suivis, mais aussi parfois des équipes salariées, tout en les comptabilisant afin de gérer un budget au mieux, en essayant au maximum de maintenir une stabilité financière, voire en générant des excédents permettant de réinvestir et de développer des expérimentations et des projets nouveaux.

Outre les compétences acquises et mises en application au quotidien, j'ai aussi été amenée, à créer et piloter les IRP (de la rédaction des statuts du Comité d'entreprise l'organisation des élections professionnelles pour des salariés en situation d'illettrisme notamment), participer aux mutations des différentes instances en CSE... Par ailleurs, à l'écoute des équipes de terrain, j'ai toujours porté une attention particulière à repérer les initiatives, les accompagner et les faire émerger...

Restant à votre entière disposition, pour de plus amples renseignements, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en mes salutations distinguées.

Gaëlle BESSIN

